



## Echange franco-allemand

Par Aurore et Emilie, 6e1

Cette année, un groupe de 15 élèves germanistes du collège, de la 6e à la 3e, encadrés par Mme Faynot, participent à un échange avec le collège de Winsen-Luhe en Allemagne. Cet échange a lieu tous les 2 ans, depuis 1972. Savez-vous que nos deux villes sont jumelées depuis 1974 ?

### Les correspondants allemands au collège

Du 7 au 16 février, nous allons accueillir nos correspondants allemands à Pont-de-Claix. Nous allons faire différentes activités.

Les collégiens allemands participent à l'échange en 5ème, année où ils commencent à apprendre le français (classe de 7ème pour eux - 7 Klasse).

### Les germanistes à Winsen-Luhe

Du 29 mai au 7 juin, à notre tour, nous irons en avion à Winsen-Luhe, près de Hambourg au nord de l'Allemagne. Nous visiterons cette grande ville ainsi que les plages du nord, près de Sankt-Peter-Ording.

## Interview de Mme Faynot

Pour en savoir plus sur cet échange, Aurore et Emilie, journalistes au P'tit Nelson et germanistes de 6e, ont interviewé Mme Faynot...

- **Depuis quand participez-vous à l'échange avec Winsen-Luhe ?**

- *Je participe à l'échange depuis l'année scolaire 2015-2016.*

- **En moyenne, combien avez-vous d'élèves pour chaque échange ?**

- *Il y a 15 élèves en moyenne qui participent à l'échange.*

- **Qui est votre collègue en Allemagne ?**

- *Elle s'appelle Katrin Wiedenbrück ; je la connais depuis 2015.*

- **Quel sera le thème de l'échange cette année ?**

- *Le thème de cet échange est "En forme pour l'avenir" / "Fit für die Zukunft", en lien avec les Jeux Olympiques.*

- **Quelles activités sont prévues quand les correspondants seront à Pont-de-Claix ?**

- *Il y aura des défis sportifs, la découverte de recettes, de métiers, des paysages et des villes, mais aussi des jeux de société...et bien d'autres activités encore.*

- **Quel est votre meilleur souvenir de l'échange ?**

- *J'ai de nombreux souvenirs... l'un des meilleurs souvenirs est la sortie à la mer de glace à Chamonix avec les correspondants allemands ou la visite de l'usine Airbus à Hamburg. J'ai également aimé lorsque j'ai pu donner l'opportunité à un de mes élèves, qui souhaitait devenir pilote, de s'asseoir dans le cockpit à côté du pilote d'avion.*